
                            Protokoll über die Jahresmitgliederversammlung der Verkehrswacht  
für die Stadt Uslar und Umgebung e.V. 

am 15.10.2021 im Gasthaus Ackerhans, Fürstenhagen 

************************************************************************************************************************* 

1.   Begrüßung und Eröffnung 
 

Die Vorsitzende, Frau Bärbel Schöfer, eröffnet die 64. Jahresmitgliederversammlung um 19.40 Uhr und begrüßt die 
Anwesenden, Herrn Florian Reschke Polizeidienstelle Uslar und Herr Michael Kuttig von der Feuerwehr Uslar. Der 
Bürgermeister Herr Bauer hat sich abgemeldet. Herr Hitzing Gebietsbeauftragter Braunschweig Süd hat sich nicht 
abgemeldet.   

Es wird festgestellt, dass die Versammlung ordnungsgemäß unter Übersendung der Tagesordnung schriftlich 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. Gegen die Tagesordnung werden keine Bedenken erhoben.                                                                                                                                                                          
Die Anwesenden erheben sich zum Gedenken der Verstorbenen von ihren Plätzen. 

 

2.    Genehmigung des Protokolls der Jahresmitgliederversammlung 2020 
 

Das Protokoll der Jahresmitgliederversammlung 2020, das der Einladung beilag, wird von der Versammlung 
genehmigt. 
 

 
3.    Geschäfts- und Leistungsbericht für das Jahr 2020 
 

Die Geschäftsführerin Frau Iris Ahlers verliest den Geschäfts- und Leistungsbericht.  Die VW-Uslar hatte zum 
Jahresende 103 Mitglieder, 9 weniger als noch im Jahr 2019. Der Pandemie geschuldet fanden in 2020 keine 
Veranstaltungen statt. Besonders hervorzuheben ist, dass wir für mehrere Kindergärten Geschenke für 800,00 € 
überreichen konnten, Radfahrprüfungen fanden 2020 nicht statt. Die Querungshilfe über die B241 beim Autohaus 
Gülke ist immer noch nicht erfolgt, sowie die Einbahnstraßenregelung auf der Gerhard-Hauptmann-Str. Die 
Spannbänder zum Schulanfang wurden in Zusammenarbeit mit der Feuerwehr Uslar und Schönhagen, sowie unserem 
Vorstandsmitglied Wilfried Obermann aus Solingen an verschieden Stellen im Uslarer Stadt- und Landgebieten 
aufgehängt, die Versammlung nimmt Kenntnis vom Geschäfts- und Leistungsbericht. 
 

 
 
4   Kassenbericht für das Jahr 2020 
 

Der Schatzmeister, Herr Thomas Wolf, stellt fest, dass bis zum Jahresschluss alle Ein- und Ausgaben gebucht sind, er 
bedankt sich bei den Mitgliedern für die pünktliche Zahlung, die Gelder würden nur für satzungsgemäße Zwecke 
verwandt. Er verliest den Kassenbericht, es sind Einnahmen von 2298,00€ und Ausgaben von 2004,63 € im Jahr 2020 
gebucht, sodass wir ein Plus von 293,37 € erzielt haben, mit den Überschüssen aus den Vorjahren haben wir zum 
Jahresende noch 2034,94 auf unseren Konten. 

 

5.   Ergebnis der Kassenprüfung 
 

Die Kassenprüfer, Her Kuttig und Herr Kunze haben die Kasse geprüft und bescheinigen eine ordentlich geführte 
Kasse, alle Belege waren vorhanden und die Einnahmen und Ausgaben ordnungsgemäß gebucht. Der 
Kassenabschluss ist einwandfrei und nicht zu beanstanden 

6.   Entlastung des Schatzmeisters 

Herr Kuttig beantragt Entlastung des Schatzmeisters. Die anwesenden Mitglieder geben diesem einstimmig statt. 

7.   Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des Vorstandes wird ebenfalls von Herr Kuttig beantragt und von der Versammlung einstimmig 
genehmigt. 

 

 
7 a Wahl der Kassenprüfer 
 
Da Herr Kunze ausscheidet muss 1 neuer Kassenprüfer gewählt werden, vorgeschlagen wird Herr Fred Fricke und 
Herr Matthias Rieger, Her Fricke wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 



 

 
 

11.  Anträge 

Es werden keine Anträge gestellt 

  
12.    Mitteilungen und Anfragen 

POK Florian Reschke überbringt Grüße von der Leiterin der Polizeistation Uslar und stellt auch gleich die Unfallzahlen 
für 2020 vor, es waren 323 Unfälle gemeldet, das sind sehr wenig im Vergleich zu den Vorjahren, dieses ist aber 
sicherlich der Pandemie geschuldet. Im Uslarer Bereich passierte in 2020 kein tödlicher Unfall und es gab auch nur 9 
Schwerverletzte. Leider gibt es für 2021 schon 4 tödliche Unfälle, was sehr tragisch ist. Alleine 2020 gab es 240 
Handyverstöße, unter Alkohol passierte kein Unfall, aber 2 unter Drogenmissbrauch, hier wird die Präventionsarbeit 
weiter intensiv betrieben. Unfälle mit Kindern gab es Gott sei Dank nicht, hier macht Herr Reschke mit den 
Vorschulkinder eine Begehung zur Schule, auf dem Schulweg wird auf eventuelle Gefahren hingewiesen. Bei dieser 
Begehung möchte die Verkehrswacht in Zukunft dabei sein. 

Fred Fricke regt an, dass die Verkehrswacht auch mal die gespendeten Sachen überprüft, es wird nicht immer 
pfleglich damit umgegangen, wir wollen dieses machen. 

Herr Kuttig bedanke sich für die gute Zusammenarbeit und verspricht ein weiter so. 

 

 

 
Frau Bärbel Schöfer bedankt sich bei den Erschienenen und wünscht allen einen guten Heimweg. 

Ende der Jahresmitgliederversammlung um 21.00 Uhr 

       

 gez. Bärbel Schöfer      gez. Wilfried Irmer   

Schöfer                                                                          Irmer 

Vorsitzende                                                                  Schriftführer 


